



SACACORCHOS

- ¿Qué tal? Resulta que la flamante elección judicial, esa que nos vendieron como la panacea de la justicia, está dando unos resultados... curiosos.
- Se lo pongo en blanco y negro: ¡los votos nulos y las casillas sin marcar superan cualquier expectativa! Casi 50 millones de mexicanos dijeron "paso" o "no entendí". ¡Casi nada!
- Esto nos lleva a una reflexión profunda, ¿no creen? O el pueblo no está tan politizado como nos quieren hacer creer, o de plano la papeleta parecía un jeroglífico egipcio.
- Párrafo corto para no aburrir: el "voto útil" se convirtió en "voto nulo" y el ganador es la apatía.
- Y para rematar, nuestro flamante presidente electo de la Suprema Corte, don Hugo Aguilar, sigue acumulando acusaciones. Que si la Nación Yaqui lo tacha de "indígena corrupto", que si esto, que si aquello, además de las previas que señalaban encubrimiento.
- ¡Unas fichitas, oiga! Parece que la justicia en este país no solo será ciega, sino también... bastante peculiar. En fin, así es el México mágico. ¡Salud!